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Zahlungsdefizite bei Gebührenabführung 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.861 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Was waren die Gründe, die in den Jahren 2014-2016 zu Zahlungsdefiziten 

bei der Abführung der Gebühren für Führungszeugnisse und Auskünfte aus 

dem Gewerbezentralregister geführt haben? 

 

2. Die bei der Revision des Bundesamtes für Justiz festgestellten 

Abrechnungsfehler führten zu Nachforderungen, die durch außerplanmäßige 

Mittel in Höhe von 50.000 € gedeckt wurden. Wie setzt sich dieser Betrag 

zusammen bzw. in wie vielen Fällen kam es zu Fehlern in der Abführung? 

 

3. Was hat der Magistrat unternommen, um zukünftig diese Fehler zu 

vermeiden? 

 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung.  

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




